der Effektivität, des wissenschaftlich-technischen Fortschritts und des Wachstums der Arbeitsproduktivität. Die Arbeiterjugend sollte sich die Leninsche Erkenntnis, daß der Sozialismus seine Überlegenheit über den Kapitalismus letztendlich durch ein höheres Niveau der Arbeitsproduktivität beweist, noch fester zu eigen machen und sich in der täglichen Arbeit davon leiten lassen.

Für ihre großen Leistungen im sozialistischen Wettbewerb zu Ehren des IX. Parteitages der SED gebührt allen jungen Arbeiterinnen und Arbeitern, Angehörigen der Intelligenz, Wissenschaftlern und Lehrlingen der Dank und die Anerkennung des Zentralkomitees. Sie sind eine wichtige Voraussetzung, um die Politik von Partei und Regierung zum Wohle des Volkes konsequent fortzusetzen. Besondere Anerkennung verdienen diejenigen, die als Neuerer ihre ganze Kraft für die Meisterung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts einsetzen. Wissenschaft und Technik bilden ein weites Feld für die schöpferische Tätigkeit der Jugend.

Die Freie Deutsche Jugend sollte sich als Interessenvertreter der Jugend den Aufgaben und Bedingungen in der Produktion, den Bedürfnissen und Interessen der Arbeiterjugend noch stärker zuwenden und dabei eng mit den Gewerkschaften Zusammenarbeiten. Die Leitungen der Gewerkschaften stehen vor der Aufgabe, den Kreis jener älteren klassenbewußten Arbeiterinnen und Arbeiter zu erweitern, die ihre reichen Erfahrungen im Beruf und im politischen Kampf an die Jugend weitergeben. Die Direktoren und Leiter der Betriebe sind aufgerufen, der Jugend mehr verantwortungsvolle Aufgaben zu übertragen und die sozialistische Gemeinschaftsarbeit, insbesondere die Tätigkeit der Jugendbrigaden, weiter zu fördern.

Die Arbeiterjugend der DDR verfügt über große revolutionäre Traditionen. Wir sind fest davon überzeugt, daß vom Kongreß der Arbeiterjugend neue Initiativen ausgehen, um diese Traditionen würdig fortzusetzen.

Die Kommunisten und ihre Partei haben seit jeher der heranwachsenden Arbeitergeneration besondere Aufmerksamkeit geschenkt. Wir versichern dem Kongreß der Arbeiterjugend der DDR, daß die junge Arbeitergeneration auch in Zukunft der Unterstützung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands gewiß sein kann.

Vorwärts zum IX. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands!

Mit sozialistischem Gruß

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 12. Oktober 1975